

#43: Willkommen im Spooktober // Hallo, ihr Lieben!

Im echten Leben haben wir zwar heute den 1. September – ich hoffe, dass ihr alle eine gute Reise mit dem Hogwarts-Express hattet! Mein Hogwarts-Brief steckt nun schon seit vielen Jahren in der Schwebe, muss echt eine sehr lahme Eule erwischt haben – doch im Too Fast For Freedom läuten wir, wie bereits vor einer Weile im Discord angekündigt, den Oktober ein! Wir verabschieden den Juli dafür offiziell aus unseren Fokusmonaten. Unsere drei aktuellen Fokusmonate sind nun also: August, September und Oktober. Ihr könnt eure Szenen aus dem Juli dennoch ganz in Ruhe zu ende spielen. Jene bleiben im InGame und kommen nicht in ein Archiv, da ihr eure Szenen ja selbstständig archivieren könnt, wenn ihr fertig seid. :D

Der Oktober – oder aber auch Spooktober – steht natürlich ganz im Zeichen von Halloween. In Hogwarts gibt es einen besonderen Plot, welchen wir für euch ausgetüftelt haben.

Außerdem könnt ihr in unserer Header-Tabelle nun einen neuen, schicken Kalender finden, welcher etwas praktischer zu bedienen ist als unser alter Kalender. So werden euch im Kalender Geburtstage, Szenen sowie Plots und andere wichtige Ereignisse in verschiedenen Farben angezeigt. Wenn ihr auf einen Tag klickt, öffnet sich ein Pop-Up und ihr könnt einsehen, was an diesem Tag alles so los ist.

Liebe Grüße,
Nathalie + Michelle